

Commission NSAE et Evangile

Elle est le cœur de NSAE. Là, nous cherchons ensemble comment vivre en disciples de Jésus aujourd'hui, dans notre monde en perpétuelle évolution, et compte tenu des avancées de la science dans diverses directions.

Il s'agit de vivre notre foi en lien avec notre raison, en tant que femmes ou hommes du XXI^e siècle, sachant que pas mal de choses encore véhiculées dans l'Eglise ne sont plus crédibles aujourd'hui. Il faut donc les pointer, et partager nos raisons de croire aujourd'hui, pour nous d'abord, et aussi pour ceux que cela intéresse, sans se focaliser sur la transmission dont celui qui nous anime est l'artisan.

Pour cela nous nous emparons des écrits de chercheurs ou de prophètes qui nous précèdent sur ce chemin, comme John Spong, José Arregi, Bruno Mori, Jacques Musset, Joseph Moingt, et tant d'autres.

Cette commission existe depuis longtemps déjà, pendant toute une période, elle se tenait la veille du CA, puis, le matin de celui-ci. Là, avec notre expérience de travail en distanciel, nous nous proposons de la vivre en ligne.

Elle rejoint bien le propos de l'atelier n°1 de l'AG des réseaux des parvis, et du groupe google qu'il a initié à savoir « ressourcement et pédagogie pour dire Dieu et la foi chrétienne aujourd'hui ». Cet atelier est coanimé par Robert Ageneau, Serge Couderc et les autres membres du groupe « pour un christianisme d'avenir », qui font partie des Réseaux des Parvis. Notre commission, tout naturellement, les rejoindra et apportera sa pierre à cette recherche.

Je veux bien assurer la coordination de ce travail collectif.

Annie Grazon

